

théologiques, dans le séminaire diocésain, il fut ordonné prêtre en décembre 1859. Il fut quelque temps professeur d'humanités à l'Institut de Vetralla, et vint à Rome, étudier le droit. Il prit ses grades de docteur *in utroque*, et fréquenta le *studio* de la Congrégation du Concile, en même temps que le *studio* du président du tribunal civil de première instance, disparu en 1870.

En 1872, après un brillant succès au concours, il entra dans la Congrégation du Concile, devenant en 1875 *minutante* de la Propagande, où il fut chargé des affaires concernant l'Église aux États-Unis.

En 1883, il fut nommé « défenseur du lien matrimonial » à la Congrégation du Concile.

L'année suivante, il était préconisé et sacré archevêque titulaire d'Amyda (ou Diarbêkir), et envoyé comme délégué apostolique dans l'Amérique méridionale. Il y représenta le Saint-Siège auprès des Républiques du Pérou, de la Bolivie et de l'Équateur, jusqu'en 1885.

À son retour à Rome, il fut nommé chanoine de Saint-Jean de Latran, devint, le 11 juin 1894, archevêque titulaire de Nazianze, et pro-secrétaire, puis en 1899, secrétaire de la Congrégation du Concile.

Mgr Emidio Taliani, nonce actuel de Vienne, est né à Montegallo; dans le diocèse d'Ascoli Piceno, en avril 1838.

Après ses études dans son diocèse natal, il vint à Rome et fut nommé *prélat volant de la signature*, puis auditeur de Rote, et chanoine à Saint-Jean de Latran.

Il entra dans la carrière diplomatique, fut envoyé